



あさひ見聞録



市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています。
旭市 フェイスブック



市の公式Instagramを
公開しています。#あったか旭
旭市 インスタ



市のPR動画やイベントの
動画を公開しています。
旭市 動画

旭市出身 芝田沙季選手

世界卓球 初の日本代表入り

旭市出身の芝田沙季選手が、11月23日～29日にアメリカで行われる「2021世界卓球選手権ヒューストン大会」の、日本代表入りを果たしました。

芝田選手は10月に閉幕したアジア卓球選手権ドーハ大会にも出場し、女子シングルスで銅メダル、団体で金メダルを獲得しました。



世界に挑む芝田選手

10/13

ドラフト 2位指名

ありその有蘭選手が表敬訪問



市長へ活躍を誓った有蘭選手(左)

10月11日に行われたプロ野球ドラフト会議で、北海道日本ハムファイターズから2位指名を受けた、市内在住の有蘭直輝選手(千葉学芸高)が市長を表敬訪問しました。

有蘭選手は「プロ野球選手は幼い頃からの夢。自分の活躍で旭市民に元気を与えられるよう頑張りたい」と抱負を語りました。

10/12

災害公営住宅(復興住宅)へ 新米を配布



新米を入居者に手渡す生徒

東日本大震災で被災した災害公営住宅で暮らす人々を元気づけるため、県立旭農業高校の生徒会役員と園芸科フードデザイン専攻の生徒6人が、収穫したばかりの新米を届けました。毎年届く贈り物に住民は喜んでいました。

10/12

新種の米「粒すけ」 給食で提供



粒すけを頬張る生徒(一中)

千葉県で開発された新種の米「粒すけ」がJ Aちばみどりから寄付され、小・中学校の給食で提供されました。

粒すけは粒が大きく、ほどよい弾力が特徴で、食べた生徒は「いつものご飯よりも粒が大きい」と喜んでいました。

【卓球】

大会名：全農杯2021年
全日本卓球選手権大会
(ホープス・カブ・バンビの部)
場 所：兵庫県神戸市
期 日：7月22日～25日

加瀬楓真さん(中央小・5年)
ホープス男子シングルス



拍手
はくしゅかつさい
喝采

議会に報告された寄付

※敬称略、順不同

二中の学校用備品として

井上龍一/体育館用マット2枚(26万5,000円相当)

市政発展のため

有限会社ブライトピック千葉/金150万円